

"Jugend trainiert für Olympia": Regionalfinale Beachvolleyball

Am 28.05.2019 traten wir im Regen die Reise ins Freibad Reichenbach zum Regionalfinale im Beachvolley an.

Trotz widriger Bedingungen starteten wir souverän mit zwei Siegen der Jungen und Mädchen gegen das Goethe-Gymnasium Auerbach, wobei im Anschluss unsere Mixedmannschaft ihr Potential leider nicht ausreizen konnte und knapp verlor.

Im Anschluss knüpften die Jungs und Mädchen gegen das Gymnasium Reichenbach an ihre starken Vorleistungen an und holten erneut zwei Siege. Allerdings erlebte auch das Mixedteam ein Déjà-vu, es verlor wieder knapp.

Das Ziel, Landesfinale, vor Augen, mobilisierten zum Schluss noch einmal alle ihre Kräfte und holten so bei immer noch nasskaltem Wetter gegen die Oberschule Hartenstein drei Siege, sodass es nun im Landesfinale am 02.07.19 in Dresden weitergeht.

Herzlichen Glückwunsch zu dieser starken Teamleistung!

Christian Höfer
AG-Leiter Volleyball